

Vereinsnachrichten Zimmerstutzenverein Sontheim 1913 e.V., KW 12

Ergebnis Rundenwettkampf

Gauoberliga

Luftgewehr Auflage

ZV Sontheim I – Steinheim

928,6 Ringe – 929,0 Ringe

Hans Mack (310,4 Ringe), Hermann Lindenmaier (309,8), Hans Häußler (308,4), Jakob Bruder (306,3), Wolfgang Packeiser (300,3)

Einladung zum Königsschießen

Der Schützenkönig wird an folgenden Terminen ermittelt:

Freitag und Dienstag, 01., 05., 08. und 12. April 2016, jeweils ab 19.00 Uhr , 40 Schuss Luftgewehr oder Luftpistole

Jahreshauptversammlung beim Zimmerstutzenverein Sontheim

Der Sontheimer Schützenverein zählt aktuell 253 Vereinsmitglieder und ist damit einer der größten Schützenvereine im Kreis Heidenheim. Anlässlich der diesjährigen Hauptversammlung blickt der Verein auf ein aktives und ereignisreiches Jahr zurück. Außerdem wurden zwei Posten des Vereinsausschusses neu besetzt.

Zur diesjährigen Hauptversammlung des Zimmerstutzenvereins Sontheim 1913 e. V. hieß Oberschützenmeister Heidi Barth gut 30 Interessierte am Freitag, 18. März 2016 im Sontheimer Schützenhaus willkommen. Sechs Posten sollten an dieser Hauptversammlung wieder besetzt werden. Vier Vereinsmitglieder stellten sich zur Wiederwahl. Das Amt des Sportleiters Gewehr und der erste Schützenmeister wurden neu besetzt.

Vorab gab Heidi Barth in Ihrem Bericht einen Rückblick auf das vergangene Schützenjahr. Eintritte und Austritte haben sich fast ausgeglichen, so dass die Mitgliederzahl einigermaßen stabil blieb. Im vergangenen Jahr wurde wieder viel Engagement in die Jugendarbeit gesteckt. Im Gewehrbereich haben es Hans Häußler (Sportleiter) und Eugen Unseld geschafft eine Gruppe jugendlicher Gewehrschützen aufzubauen und was noch wichtiger ist, diese auch zu halten. Im Bogenbereich bietet Sportleiter Bogen Manuel Niekrenz, sowie die Trainer Walter Weng und Bernhard Fischer jeweils dienstags und donnerstags ein erfolgreiches Jugendtraining an. Gespeist wird dies auch durch die Kooperation Schule und Verein in Zusammenarbeit mit der Niederstotzinger Schule, insbesondere der Lehrerin Tatjana Lawnick. Der Familienabend mit der Königsproklamation ist im Vereinsleben ein wichtiges Ereignis. Franz Koller und Anja Häußler tragen in diesem Jahr die Kette des Schützenkönigs.

Schriftführer Bernhard Fischer überließ das Protokoll zur letztjährigen Hauptversammlung der Versammlung zur Einsicht. Edwin Pfab, Schatzmeister des Vereins, stellte die finanzielle Situation des Vereins dar, wobei sich diese durch erhöhte Abgaben an Verbände und diverse Baumaßnahmen verschlechtert hatte. Sportleiter Gewehr, Hans Häußler, trug einen ausführlichen und positiven Bericht vor. Traditionell wurde wieder das Sommer- und Pokalschießen durchgeführt. Hier hat sich der veränderte Schießmodus durchgesetzt. Außerdem hat sich der Verein an den Rundenwettkämpfen in Kreis und Gau beteiligt und Schützen haben den Verein auf diversen Meisterschaften vertreten. Abteilungsleiter Bogen, Manuel Niekrenz präsentierte die Erfolge der Bogenschützen im vergangenen Vereinsjahr. Die Kreismeisterschaften wurden wieder in Sontheim ausgetragen. Außerdem wird die Bogenhalle jeweils mittwochs an die Bogenschützen aus Gundelfingen vermietet, da die Gundelfinger Sporthalle aktuell als Flüchtlingsunterkunft genutzt wird. Er bedankte sich besonders bei Bernhard Fischer und Walter Weng. Beide sind an bis zu 80 Trainingstagen da und bestreiten zusätzlich die Kooperation Schule und Verein sowie den Bezirkskader. Aber auch die jungen Bogenschützen sind fleißig. Viveca Niekrenz und Nick Koch trainieren gar 85 Mal im Jahr. Bis hin zu den Deutschen Meisterschaften waren die Sontheimer Bogenschützen vertreten.

Emma Schauz trug Ihren Bericht der Schützendenamen vor und stellte besonders die Aktivitäten im Donau-Brenz-Egau-Sportschützengau in den Mittelpunkt.

Jugendleiter Tobias Pijarowski hielt die Jugendversammlung ordnungsgemäß vor der Hauptversammlung ab. Zum Jugendsprecher Gewehr wurde wieder Friedrich Welt ernannt. Jugendsprecherin Bogen wurde Viveca Niekrenz. Der Jugendleiter berichtete von einem schönen Ausflug mit Kanufahrt auf der Altmühl im Sommer 2015.

Mit einer Ehrenscheibe wurde Hans Häußler aus seinen Ämtern 1. Schützenmeister und Sportleiter Gewehr verabschiedet. Gut 23 Jahre war er der erste Schützenmeister an der Seite von Oberschützenmeisterin Heidi Barth. Rund zehn Jahre lang hat er sich um alle sportlichen Angelegenheiten im Bereich Gewehr gekümmert. Bereits in den siebziger Jahren war er der erste Schützenmeister gewesen und in den Jahren 1979 bis 1984 sogar Oberschützenmeister. In seinen Amtszeiten hat sich für den Verein viel getan. So wurde 2006 in einer außerordentlichen Hauptversammlung der Umbau der Schießanlage beschlossen. Vom ersten bis zum letzten Hammerschlag war Hans Häußler maßgeblich gefordert und das nicht nur mit der Organisation sondern auch mit vollem Einsatz seiner Schaffenskraft.

Manuel Niekrenz übernimmt nach einstimmiger Wahl nun das Amt des 1. Schützenmeisters sowie weiterhin den Sportleiter Bogen. Hans Mack ist neuer Sportleiter Gewehr. Im Amt bestätigt sind Bernhard Fischer (Schriftführer), Damenleiterin Emma Schauz, Ina Barth (Presse) sowie die beiden Kassenprüfer Doris Mack und Michael Lawnick. Beisitzer bei Ausschusssitzungen sind Johanna Pasenau, Eugen Unseld, Michael Lawnick und Hans Häußler.

Nach ausführlicher Darlegung der Notwendigkeit stimmte die Hauptversammlung einstimmig einer Beitragserhöhung von 6 EUR pro Jahr bei Erwachsenen und 3 EUR pro Jahr bei Jugendlichen und Eheleuten zu.

Zum Abschluss der Versammlung gab Heidi Barth einen Ausblick auf anstehende Termine. So werden auf der Anlage des Vereins zum Beispiel am 30. April 2016 die Kreismeisterschaften im Bogenschießen im Freien sowie der Familienabend abgehalten.

www.zv-sontheim.de



v.l.n.r: Oberschützenmeister Heidi Barth zusammen mit Hans Häußler und seiner Frau Elisabeth